



La star camerounaise de l'afro-rap Stanley Enow a annoncé au début de l'année prochaine un grand concert à Bafoussam en hommage aux victimes du glissement de terrain à Gouachié.

L'artiste a fait cette annonce la semaine dernière lorsqu'il se rendait sur le site de l'incident.

Au moins 42 personnes ont été tuées à la suite du glissement de terrain qui a suivi les jours de fortes pluies.

Je suis venu ici pour rendre hommage à tous ceux qui ont perdu la vie dans ce glissement de terrain. C'est vraiment une situation triste et difficile à comprendre, surtout en ce qui concerne le déroulement de l'incident tard dans la nuit, alors que les gens dormaient, a déclaré Stanley Enow après avoir rendu visite aux victimes.

En attendant le concert géant du "King Kong", la star afro-rap Maahlox était à Bafoussam samedi où il a également visité le site de la catastrophe et a offert des vivres et des articles de première nécessité à certaines familles touchées.